

Berichts-Antrag:

Der Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe fordert die zuständigen Referate der Stadt München auf, zu den folgenden Sachverhalt und den sich ergebenden Fragen schriftlich Stellung zu beziehen:

Am Eröffnungstag der Wies´n 2023, Samstag, 16. September 2023, wurde im Bavariapark die eingezäunte Fläche am ehemaligen Gärtnerhäuschen als Parkplatz genutzt, unter anderem von einem Fahrzeug mit Satellitenschüssel.

Auch wurde offensichtlich ein Diesel-Aggregat benutzt.

Hierzu haben wir folgende Fragen:

1. Wer hat die Genehmigung seitens der Stadt München für diese Nutzung erteilt?
2. Welche Wege im Bavariapark wurden zur An- und Abfahrt genutzt?
3. Wurden Diesel-Aggregate auf der Fläche eingesetzt und wozu?
4. Welche Maßnahmen zum Schutz des Bodens im Bereich der parkenden Fahrzeuge gegen Öl- und anderweitige Verschmutzung wurden ergriffen?
5. War die angeblich „versehentliche“ Rodung der Fläche durch die Stadt München im Frühjahr 2023 ein Vorgriff auf diesen Tag und diese Nutzung?
6. Wann erfolgt die dem BA 8 versprochene Aufforstung der gerodeten Fläche?
7. Sind weitere Nutzung von solcher Art im Bavariapark und insbesondere diesem Teilbereich geplant oder beantragt?

Wir bitten um eine zeitnahe schriftliche Beantwortung unserer Fragen und danken für die Bemühungen.

Für die Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP

Uwe Trautmann, Sigrid Reinthaler, Dr. Bastian Brand

Für die Fraktion SPD

Ulrike Boesser, Christina Chatziparasidou, Holger Henkel